

Dianggap Prestasi, Polres Sumbawa Barat Berikan Penghargaan Kepada TNI Polri

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTAMILITER.COM

Sep 18, 2023 - 16:15



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Kesadaran Nasional, bertempat di Lapangan Sarja Arya Racana Mako Polres Sumbawa Barat pada senin (18/9/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK mengatakan, dalam peringatan Hari Kesadaran Nasional (HKN) di rangkaian dengan pemberian penghargaan kepada personil TNI- Polri yang berhasil mengungkap peredaran pupuk subsidi antar pulau Sumbawa dan Lombok serta penghargaan kepada personel yang melaksanakan inovasi Distribusi Air Bersih (Diasih).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara menyampaikan Amanat dalam menjelang pesta Demokrasi tahun depan mari kita mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan kondusifitas wilayah kabupaten Sumbawa tetap kondusif. Polri ingin memastikan pesta demokrasi berjalan aman dan lancar serta terciptanya rasa aman dan damai bagi masyarakat Indonesia.

Ia menuturkan, melalui upaya preventif dan sosialisasi hukum kepada masyarakat agar bhabinkamtibmas berperan aktif di tengah-tengah masyarakat mengendalikan situasi di wilayah masing-masing sehingga terciptanya Kamtibmas aman dan damai.

" Bhabinkamtibmas harus tetap meningkatkan pengetahuan dan terus meningkatkan kemampuan pengaplikasian tugas di lapangan guna memberikan manfaat kepada masyarakat bahwa Polri hadir untuk memberikan rasa aman,"ujarnya

Sebagai atensi menjelang Tahun Politik ini kepada seluruh Personel Sumbawa barat harus netral atau tidak ada yang ikut berpolitik praktis.

Dalam kegiatan upacara HKN hadir Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Didik Harianto,SH.Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kompol I Gede Maharta, SH. Kabag Ren Polres Sumbawa Barat AKP Tauhid.SH.Kabag SDM Polres Sumbawa Barat AKP I Dewa Gede Wijaya Astawa, SH.Para Kasat, Kapolsek, dan Perwira Polres Sumbawa Barat. Personel Polres Sumbawa Barat dan Anggota Brimob Kompi 2 Yon B Kab. Sumbawa Barat yang keseluruhan berjumlah sekitar 150 orang.(Adb)